

姉妹都市

— 世界をつなぐ笑顔と勇気 —

No.27
2021.12

2021 サーモンアーム市の “いま”

わたしたち姉妹都市交流委員会は、提携から31年の長い歴史の中で交流を中止せざるを得ない時もありましたが、今日まで時を刻むように止まることなく友好を築いてきました。

本紙は、派遣や受入の写真を中心にその年の交流の様子を皆さんにご紹介してきました。しかし、このような状況ですので、せめて今年の夏のサーモンアーム市の様子を皆さんにお伝えし、身近に感じていただけたらと思います。



◀ダグ・ピアソン氏のバースデーパーティー

元オカナガン・シューズワップ第83教育長ダグ・ピアソン氏の誕生日を祝うサプライズパーティーの様子です。ダグ氏は姉妹都市締結に尽力し、以降永年にわたって交流にご協力いただきました。友情の家近くの手形碑には、ダグ氏の手形も残されています。(左から パム・フーディアック、ダグ・ピアソン、ブレント・フーディアック、ベグ・ピアソン)

▶ヴァーノン市の山火事

サーモンアーム市から60kmほど南に位置する市だそうです。山のいたるところから出ている煙が、山火事の勢いを物語っています。サーモンアーム市にも煙が届き、空に煙のかかった状態が1カ月近く続いたようですが、現在は無事鎮火し、安全な状態だということです。わたしたちはサーモンアーム市の皆様が一日も早く安心して過ごせるようになることを願っています。



サーモンアーム市交流委員会



ジョンIさんより

気温は2週間前に比べると少し下がりましたが、30度以上の天気がまだ続いています。山火事もひどくなるばかりで、空気が煙たくて大変です。

ワクチン接種はどんどん進んでおり、サーモンアームも未成年以外は殆ど2回接種を終えています。

日本もコロナが大変な中、オリンピックも始まって、早く落ち着くといいですね。

オリンピックのおかげでテレビで日本の情報が常に見られるのがありがたいです。

また稲敷市と以前のように交流できる日が少しでも早く来ることを願っております。

Jong Ae Derosa 2021.7.22

【令和3年度サーモンアーム市親善訪問団受入事業の中止のお知らせ】

令和4年3月(2022.3)に予定していた受入事業につきましては、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から、ご協力いただくホストファミリーや各種イベント関係者、並びにサーモンアーム市親善大使の皆様のご健康と安全を最優先とし、中止することを決定しました。なお、新型コロナウイルス感染症が収束し、安心・安全が確保され次第、交流事業を再開いたします。



姉妹都市であるカナダ・サーモンアーム市との交流事業を支援する組織として活動している団体です。
派遣・受入事業への協力や事前研修、広報活動など両市の友好親善のため様々な活動を行っています。



企画運営、随行協力



事前研修



広報活動



交流後の懇談会

今年度は、役員同士の非接触を目指してオンライン会議を実施しました。

わたしたちは、姉妹都市の歴史において新しい交流の仕方として、いつでも、どこでも顔を見て話せるオンラインツールを活用し、サーモンアーム市との笑顔の交流に向けて、今後も準備を進めてまいります。

■9月15日 第3回役員会

各自宅から参加の方、会場に出席した方がそれぞれモニターに映し出され、総勢8名での役員会を行いました。

マスク無しのため表情が良く分かり、また遠い方でもすぐに会議に参加できることがメリットでした。

協議事項：①令和3年度（2022年3月）サーモンアーム市訪問団受入事業について

②今後のオンラインミーティングについて



■9月27日 第2回広報委員会

本紙写真の選定や掲載内容について協議しました。サーモンアーム市からは、夏の出来事がわかる様々な写真や温かいメッセージをいただきました。

オンラインでのつながりを模索中
稲敷市姉妹都市交流委員会
会長 石井 道朗



会報紙27号をお届けいたします。
新型コロナウイルス感染症禍のため、主たる事業である令和3年（2021年）8月の稲敷市からの派遣事業並びに令和4年（2022年）3月のサーモンアーム市からの受入事業を中止せざるを得ませんでした。誠に残念ではありますがサーモンアーム市との交流が再開できる日を祈るばかりです。

このような状況下ではありますが、サーモンアーム市とつながる方法はないか模索しているところです。その手はじめとして役員間のオンラインミーティングを実施してみました。今後、サーモンアーム市側の環境が整備され次第オンラインミーティングを実施したいと考えております。

引き続き皆様方のご支援とご協力をお願い申し上げます。

親善大使海外派遣事業及び親善訪問団受入の日程について

	派遣	受入
令和3年度	中止	中止
令和4年度	なし	なし
令和5年度	2023年8月	2024年3月

※新型コロナウイルス感染症等の影響により日程の変更、中止となる場合があります。

— INFORMATION —

会員募集！あなたも国際交流しませんか？

稲敷市姉妹都市交流委員会

親善大使海外派遣事業や親善訪問団受入事業など、稲敷市が実施する姉妹都市（サーモンアーム市）との幅広い活動に協力し、交流活動を展開しています。

問合せ・申込は
『まちづくり推進課内事務局』
029-892-2000（代）まで

○姉妹都市交流事業の詳細は
稲敷市ホームページをご覧ください

稲敷市 姉妹都市交流

— 編集後記 —

新型コロナウイルスの感染が世界的に拡大しておよそ2年が経過します。このことで人と人が出会う機会が減ってしまったなど感じます。今後も派遣という形で姉妹都市の学生が出会えることを大事にしていきたいと思います。しかし、自粛の間はもう少し続きそうです。きっと光は見えてくると信じて、いま出来ることを重ねていきたいと思います。

編集：稲敷市姉妹都市交流委員会広報委員・稲敷市 まちづくり推進課

◎姉妹都市交流事業（海外派遣・受入）の詳細は
稲敷市ホームページ

<http://www.city.inashiki.lg.jp/index.html>
(市政情報→主要な取り組み→姉妹都市・国際交流事業)

交流委員会広報委員

山本 彰治（委員長）、倉田 九豪（委員）、小貫 直美（委員）